



*Die Randstaaten der Fuldaer Fastnacht gratulieren dem Türkenbund ganz herzlich zu seinem herausragenden Jubiläum. 125 Jahre Türkenbund, das ist ein Grund stolz zu sein.*



*Wir wissen, dass so ein Jubiläum nur erreicht werden kann, wenn viele Menschen sich über Jahrzehnte hinweg für ihren Verein engagieren. Wenn Vereinsinn und Ehrenamt keine Worthülsen sind, sondern ein Teil ihres Lebens.*



*Wer die Vereinschronik kennt, weiß, dass die Geschichte des Türkenbundes überzeugt, insbesondere wenn es um die Sorgfalt für die Menschen und das Gespür für das Brauchtum geht. Für uns ist der Türkenbund daher ein ganz wichtiger Partner in der Gemeinschaft der Fuldaer Fastnacht.*



*Wir wünschen unseren karnevalistischen Freunden eine segensreiche Zukunft, mit vielen Erfolgen und dass wir die Tradition der Fuldaer Fastnacht noch eine lange Zeit gemeinsam weiterpflegen.*

